



秋の吉無田でマウンテンバイクフェスタ

11月17日、秋の吉無田マルシェ吉無田MTBフェスタ（CJくまもと吉無田実行委員会主催）が吉無田高原緑の村で開催されました。草原のコースでは、200分耐久レースのXC200（クロスカントリー）や丘の頂上から全速力で下りタイムを競うダウンヒルが行われ、多くのライダーたちの躍動が見られました。吉無田を訪れた人たちは、アクティビティゾーンでスラックラインやパルクールを体験したり、飲食ゾーンでは地元の特産物やおいしいものが並び、秋の吉無田を満喫しました。



1.7_キッズチャレンジ 2_全速力で駆け抜けるダウンヒル 3_地元のおいしいものがたくさん吉無田マルシェ 4.5_パルクールとスラックライン 6_クロスカントリーで200分間の耐久レース



ど・れ・に・し・ょう・か・な・〜？？

田舎料理の達人たちが腕を振るう

11月4日、水越で「天空の村の田舎料理バイキング〜フットパス&ミニマルシェ」が水越地域活性化協議会（古閑和博会長）により開催されました。初開催のイベントには、町内外から約40人が参加。午前中は、フットパスで水越散策、お昼になるとマルシェでは、高原水越の素材をふんだんに使った伝統料理が並び、参加者たちはおいしくいただきました。熊本市から家族で参加した南部弘子さんは「田舎ならではの料理ばかりが並び新鮮でおいしかった。この地域はホテルがきれいだと聞いていたのでまた来たい」と笑顔で話しました。



1_おいしいおにぎりとお汁にみんなニコリ！ 2_あいさつをする福島さんご夫妻 3_おにぎりを頬張る園児 4_お汁をおかわり！

若葉保育園で収穫祭

若葉保育園（津田庸子園長・138人）で11月8日、園児たちが収穫祭を行いました。収穫祭では、園児たちが収穫体験をし、いただいたお米（約57kg）でおにぎりや園内で採れたさつまいもでさつまいも汁を作りました。収穫祭には、福島則義さん・由美さんご夫妻を招待。福島さんご夫妻は毎年、園児たちに田植えから収穫までを体験することを通じ、食べ物大切さや感謝の気持ち、収穫の楽しみなどを伝えています。「（園児が作ったものは）とてもおいしかったです。これからもしっかりとご飯を食べて元気に過ごしてください」と笑顔で話し、収穫祭を楽しみました。

七滝中央小学校が博報賞受賞

11月18日、児童教育現場の活性化と支援を目的に、優れた教育団体や個人を顕彰する「第50回博報賞」（公益財団法人博報児童教育振興会主催）を七滝中央小学校（大竹紳一郎校長）が受賞し、町役場町長室で報告会が行われました。県内での受賞は、13年ぶりの快挙。七滝中央小は、寅舞や太鼓などの伝統文化を通じて地域と共にある学校づくりに取り組んできました。大竹校長は「どうしたら学校や地域の活性化につながるかを考えてきた。さまざまな工夫と地域の方たちとの取り組みが評価されて大変うれしい」と話していました。



11月25日には、蒲島県知事を表敬訪問しました



火災予防運動出発式の様子

火の取り扱いには十分注意しましょう

11月9日から15日まで、令和元年度秋季全国火災予防運動が全国一斉に実施されました。この運動は、火災が発生しやすい時期に、火災予防思想の普及や火災発生防止などを目的に毎年実施されています。11月9日は、御船中学校で秋の火災予防運動出発式が開催され、消防団員や幼年消防クラブ隊員など200人が参加しました。式では、町内4園の幼年消防クラブと消防隊員が通常点検を披露。幼年消防クラブの防火の誓いで火災予防を呼びかけました。式終了後、消防団員が町内各地で広報活動を行い、火災予防啓発を行いました。



地域の熱気で盛り上がった木倉まつり！

第27回ふるさとふれあい木倉まつり

11月23日、木倉小学校体育館で「ふるさとふれあい木倉まつり（田中恵三公民館長）」が開催されました。開会で、田中公民館長は「皆さんののおかげで27回目を迎えることができました。震災復興はまだですが、今日一日を楽しみ、これからの糧にしてください」とあいさつ。演芸の部では、地域住民による歌や踊りなどの出し物のほか、若葉保育園がダンス、木倉小の先生たちが劇をそれぞれ披露。かくし芸では、各区代表の踊りや劇などが披露され、会場は笑いの渦に包まれていました。まつりの終わりは、毎年恒例の、空くじなしのお楽しみ抽選会があり、会場は最後まで大盛況でした。

第17回薬師堂健康感謝祭

11月12日、ウーマンサークルなでこ（明月ヤヨイ代表）主催のもと、第17回薬師堂健康感謝祭が開催されました。今回の感謝祭は、『赤い羽根「災害ボランティア・NPO活動サポート募金・九州」』の助成金を活用したもの。南田代集会所では、演芸会が行われ、上野保育園の園児たちが元気よく、歌とダンスを披露しました。地域住民は、「昭和の結婚式」を再現した劇を実演し、笑い拍手で会場を盛り上げました。演芸後は、地域で持ち寄ったとれたての野菜を景品に、くじ引きで配り、参加者は感謝祭を楽しみました。



昭和の結婚式の様子